

12.02.2016 - 08:15 Uhr

Zürich im Hochzeitskleiderball-Fieber 2016



Zürich (ots) -

Veranstalterin des diesjährigen Hochzeitskleiderballs Zürich 2016 (auf dem Schiff) ist das Team Cristina und Lukas Fäh des Unternehmens Amada Style GmbH. Für das Unternehmen ist das der zweite selbstorganisierte Hochzeitsball.

Welche Frau träumt nicht davon, Ihre Hochzeitskleider noch einmal anzuziehen?

Dieser Frage ist Cristina Fäh - die eine eigene Brautkleider Kollektion führt - nachgegangen und erfüllt somit mit dem Hochzeitskleiderball 2016 den Traum von vielen Frauen und Paaren, die sich nicht nur gut anziehen und zeigen wollen, sondern auch die schönsten Emotionen einer Hochzeit wieder erleben wollen - diesmal ohne Familie und ohne Stress.

Die Brautpaare können sich auf einen wunderbaren Event am 17.9.2016 auf den Zürichsee freuen: Auf dem Schiff, das ab Bürkliplatz fährt, werden sie mit einem Drei-Gang-Menü verköstigt. Ein grossartiges Unterhaltungsprogramm mit DJ und Hochzeitswalzer, Spielen, Tanz und Fotographierplausch sorgen für gute Stimmung und viel Spass. Schokobrunnen werden den Abend versüssen, damit die Paare vom Schlaraffenland träumen können.

Der Hochzeitskleiderball-Zürich 2016 soll der romantischste Abend des Jahres werden, da der Vollmond fest inbegriffen (Vollmondnacht) ist; das lässt viel Platz für einen Sommernachtstraum im Hochzeitsfeeling.

Aktion zum Valentinstag, weitere Informationen und Tickets unter www.amada-events.net

Kontakt:

Amada-Style GmbH
L. Fäh, Geschäftsführer
Stegstrasse 23
8132 Egg
kontakt@amada-style.net
www.amada-events.net
0041792605921

Medieninhalte



*Hochzeitskleiderball 2016 / Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100055637
/ Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte
unter Quellenangabe: "obs/Copyrigh Amada-Style GmbH"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055637/100783932> abgerufen werden.